SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Judo: la course aux points pour "Paris 2024" a débuté pour les Gabonais

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

OMME avec le jugearbitre Jean-Claude Djimbi il y a quelques semaines, la quête des points nécessaires à la qualification aux Jeux olympiques 2 024 à Paris est désormais lancée pour les judokas gabonais. L'Open international de Yaoundé, organisé du 6 au 7 novembre 2021 et qui a réuni 87 combattants (60 hommes et 27 dames) de dix pays (Afrique du Sud, Burkina Faso, Cameroun, Centrafrique, Congo, Côte

et Sénégal) a été l'occasion pour Térence Kouamba Poutoukou (-81 kg), Fernand Nkero (-60) et Dalex Mintsa (-90) d'inscrire leurs premières unités au compteur. La performance la plus valeureuse ayant été celle du premier cité qui a terminé avec une médaille d'argent, après s'être incliné en finale devant l'Irlandais Bearach Gleeson. Le résultat global ne laisse pas moins de regrets à la Fédération gabonaise de judo qui dit avoir espéré, au final en vain, un accompagnement financier de la tutelle publique. L'obligeant à des arbitrages et à se passer

d'Ivoire, Eire, Gabon, Guinée notamment de Luc Manogho et Aboubacre Gotalowia.

> Une situation qui, selon l'entité fédérale, explique le forfait acté du Gabon à l'Open de Dakar 2021 (du 13 au 14 novembre, avec 17 nations et 109 compétiteurs annoncés). Une compétition qui, comme celle de la capitale du Cameroun, figure au rang des rendezvous placés sous la tutelle de la Fédération internationale de judo. Donc permettant aux athlètes d'obtenir des points pour le classement mondial de chaque catégorie.



Médaillé d'argent à Yaoundé, Terence Kouamba Poutoukou (g) a marqué de précieux points pour son classement. Mais il ne pourra améliorer son total à l'Open de Dakar.

Confédération africaine de handball: Anges-Marie Makilat reconduit

Prosper Sax NZE-BEKALE Libreville/Gabon

A Confédération africaine de handball (Cahb) a tenuson 22e Congrès ordinaire électif le 5 novembre dernier par visioconférence. Il s'agissait d'une première pour l'instance continentale. Ceci, en raison du contexte lié à la pandémie de la Covid-19 et des restrictions en termes de déplacements et entrées nécessaires à l'organisation d'un congrès physique.

L'assemblée générale qui a notamment vu la réélection Cahb, le Béninois Mansourou Aremou, par les présidents des associations affiliées, a également été marquée par la reconduction pour un nouveau mandat de notre compatriote Anges-Marie Makilat. L'ancien président de la Fédération gabonaise de handball (Fégahand), qui restait conseiller membre du Comité exécutif de la Cahb, a en effet conservé son fauteuil de commissaire aux comptes. " C'est un sentiment de satisfaction d'avoir été reconduit à ce poste. J'ai eu la



Anges Marie Makilat a de nouveau obtenu la confiance des votants pour conserver son poste au sein du comité exécutif de le Cahb.

du président sortant de la confiance d'une large majorité des membres des fédérations affiliées en obtenant 36 voix sur 45 votants. Mes remerciements vont donc logiquement vers eux, mais aussi à l'endroit du président de la Fégahand, qui m'a beaucoup soutenu pour ces assises ", a souligné Makilat. Pour sa part, Sylvain Florient Pango Mouelé, son successeur à la tête de la Fégahand a déclaré, "c'est une bonne chose. On

> souhaite voir et avoir beaucoup plus de compatriotes dans ces

instances internationales ".



COMMUNIQUE DE PRESSE

Travaux de réparation d'une fuite d'eau au Pont-Nomba



Libraville, le 10 novembre 2021_La SEEG informe sa clientèle qu'elle procèdera ce jeudi 11 novembre 2021 à la réparation d'une importante fuite d'eau sur la conduite de distribution DN500 au Pont-Nomba.

Durant la période des travaux, un manque d'eau sera observé de 08h00 à 18h00 dans les secteurs Razel, CHU d'Owendo, Derrière la pédiatrie, SNI-Owendo, Barracuda et Ecole Nationale de Gendarmerie d'Owendo.

La SEEG invite la clientèle et les usagers du service public de l'eau potable à prendre toutes les dispositions nécessaires afin de s'approvisionner suffisamment en eau avant le début des travaux.

La SEEG remercie sa clientêle de sa bonne compréhension pour ces travaux destinés à l'amélioration de la qualité de service.

La Direction Communication et Marketing 011767853

OOO seeg gabon

www.seeg-gabon.com